



Estimado Agustín

Soy Blanca Estrella Ruiz Ungo, presidenta de la asociación Clara Campoamor que, como supongo sabrás, es una entidad que lleva más de treinta años en la lucha contra la Violencia de Género.

Hemos tenido noticia estos días de que os habéis visto obligados a retirar el cartel que anunciaba la Emakumeen Bira porque una asociación lo ha calificado de “sexista”. Me gustaría darle no sólo mi opinión, sino la de muchas mujeres con las que he estado comentando el asunto estos últimos días. Muchas de ellas son mujeres sencillas, ancianas en algunos casos, que no sólo no se sienten ofendidas por la imagen, sino que –al igual que yo– creen que cumple dos cosas: es una bella imagen y representa muy bien el mundo del ciclismo. ¿O es que nos escandalizamos cuando Contador atraviesa la línea de meta con los brazos en alto y lanza besos al público? Jamás he oído a ninguna asociación que se defina a sí misma como feminista, afirmar que una imagen del vencedor de una etapa lanzado besos al público y a sus seguidores y seguidoras se pueda calificar como sexista. O sea, que podríamos deducir que si el que lanza los besos es un hombre, no pasa nada. En cambio, si la que saluda con cariño a su afición es una mujer, la fotografía “es sexista”.

Esto, en mi opinión **SÍ QUE ES SEXISMO**.

Como feminista que aprendió lo que es la lucha en favor de las mujeres recibiendo palos durante la dictadura franquista y sufriendo la misma persecución política que muchas otras compañeras te digo: vuestro cartel no sólo es estético, sino que incita a participar. Muestra el ciclismo como algo bello, no sólo como el duro deporte que todos y todas sabemos que es.

Es por esto que quiero enviarte esta carta como muestra de mi solidaridad y de la de otras mujeres con las que comparto mi forma de pensar. No tengo ningún inconveniente, además en que hagas pública esta muestra de apoyo, si lo juzgases conveniente.

Un abrazo solidario

Blanca Estrella Ruiz Ungo

Presidenta Asociación

Clara Campoamor